
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Visión para desear. “No codiciarás…” Tener 

una visión de 20/20 es una bendición que 

muchas veces no apreciamos, y más que 

referirnos al estado y cuidado de nuestros ojos, 

que es cierto, es importante, nos referimos más 

al uso que les damos, y lo que terminamos 

deseando después de usar la vista. Para el 

cristiano, el cuidado de la vista va más allá de 

solo lo médico, también incluye el fin o el 

propósito que le doy a mis ojos.  

La Biblia dice que, si vamos a usar la visión 

primero para criticar, entonces estamos mal, ya 

que terminaremos, muy probablemente, 

observando, (ante mis ojos) el impresionante 

insulto y el gran agravio de mi prójimo y como 

resultado, no seré capaz de ver el mío, de 

hecho, el mío será (ante mis propios ojos) algo 

mínimo o incluso inexistente, Mt 7:3-5. Otra 

razón para tener cuidado con los ojos es que 

son incansables, son un barril sin fondo, Ecl 1:8, 

piden y piden y siguen pidiendo ver y lo hacen 

para desear. Incluso me atrevo a decir que en 

un estado de ceguera los ojos pueden llevarnos 

a seguir deseando más y más, Prov. 30:15, esto 

sería algo irónico, no tener ojos y seguir viendo 

para desear más.        

 

2. Ver para codiciar. “No codiciarás…” Desear 

en sí, no está en la línea de lo malo, o de lo que 

podría considerase como pecado, lo que sí está 

mal delante de Dios es la razón de nuestros 

deseos, si ya ver para criticar al prójimo es 

desagradable ante el Señor, ver y desear lo 

 
 

 TALLER. Los sábados 6 y 13 de abril se 

llevará a cabo en las instalaciones del 

templo el taller “¿Quién soy? En un 

mundo lleno de ideas y propuestas 

múltiples, es necesario que el 

cristiano se defina en personalidad y 

vocación.” Con el objetivo de intentar 

reafirmar nuestra identidad como hijos e 

hijas de Dios. La cita es a las 10:00 am. 

Inscripciones en la oficina pastoral.  

 ASESORIAS ESCOLARES.  A partir del 

mes de abril se estarán ofreciendo 

asesorías de matemáticas de niveles 

secundaria a universidad después del 

culto de las 11:00. Para los niveles de 

secundaria y prepa será necesaria la 

presencia de los padres. Informes e 

inscripciones en la oficina pastoral 

 COROS INVITADOS.  Domingo 14 de 

abril tendremos la visita del CORO DE 

LA IGLESIA ESTRELLA DE BELÉN, en 

el culto de las 11 am.; y el domingo 28 en 

el culto de las 18:00 hrs. nos acompañará 

el CORO JUVENIL UNIDO DE LAS 

IGLESIAS. 

 VISITA A HOSPITALES. Queremos 

llevar 200 tortas al Hospital General el 

sábado 20 de abril. Por favor pasar a la 

oficina pastoral a avisar con cuántas 

podría cooperar, Solicitamos entregarlas 

entre las 19:00 y 19:30 en las 

instalaciones de nuestro templo. 

 

 

 

Ver para dejar de ver (Dt. 5:21) 

Lu. 8 abr. Lc. 9:1-27| Gn. 15 | Sal. 8 

Ma. 9 abr. Lc. 9:28-62 | Gn. 16 Sal. 9 

Mi. 10 abr. Lc. 10;1-20| Gn. 17| Sal. 10 

Ju. 11 abr.  Lc. 10:21-42 | Gn. 18| Sal.11 

Vi. 12 abr. Lc. 11:1-28| Gn. 19 | Sal. 12 

Sá. 13 abr. Lc. 11:29-54 | Gn. 20 | Sal. 13 

Do. 14 abr. Lc. 12:1-31 |  Gn. 21 | Sal. 14 
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Es más que común, desear encontrar 

justificación a nuestras acciones 

inadecuadas cuando otros también las 

realizan. Debido a que otros roban más, yo 

puedo robar, debido a que otros dicen más 

chismes yo puedo hacer chismes de otros 

mientras no sean mayores a los de alguien 

más, “todo es según del cristal con que se 

mira”.    

         

3. La codicia se vuelve una carga. “No 

codiciarás…” La codicia no puede entrar a la 

vida del ser humano de ninguna manera, por 

ello el Señor enfatiza, que ninguna esfera 

del hombre puede ser blanco de la envidia, 

Éx 20:17, primeramente, porque Dios no se 

ha equivocado en dar lo que ha dado, a 

quien se lo haya dado, y segundo, porque la 

codicia se vuelve en una carga para el que 

codicia y para los que lo rodean, Gen 30:1-

2.  

La codicia nos lleva a repetir errores del 

pasado, Gén 16:1-2, al chantaje y a culpar 

a Dios de lo que vemos como nuestra 

desgracia. No podemos ser la carga de los 

demás, no podemos encargarnos de ser 

molestos para los demás solo porque no se 

cumplen nuestros deseos y muchos más 

importante no podemos culpar a Dios de 

nuestras insatisfacciones, cuando Él ha 

mostrado misericordia eterna por nosotros.  

Una vez más, vemos solo lo que nos 

conviene. Los ojos deben ser usados para 

ver la eterna misericordia de Dios y su 

inmerecida gracia en Cristo Jesús, Fil 2:5-6. 

 
4. ¿Qué codiciamos? “No codiciarás…” Y no 
basta con codiciar, la verdadera tragedia en 
nuestras vidas y la cual no vemos, es que 
muchas veces envidiamos cosas que no van con 
nuestra vida cristiana, además de que lo 
increíble es que quiero seguir viendo sin usar 
mis ojos, me consuelo porque anhelo envidiar de 
buena manera, culpo a los demás para justificar 
mi deseo inadecuado e incluyo a Dios en los 
culpables, no siendo suficiente todo lo anterior, 
envidio tener la vida del incrédulo, 1 Sam 8:5.   
 
Si mi codicia es para vivir como viven los que no 
creen en Dios entonces sería mejor no desear 
nada. Muchas veces nos preguntamos si 
podemos hacer ciertas cosas o no, si podemos 
escuchar cierta música o no, ir a ciertos lugares 
o no, ver ciertos programas o no, la respuesta a 
estas incógnitas inicia con la razón para anhelar 
todo eso.  
 
Tener lo que tienen aquellos que no creen en 
Dios. Tener la alegría que ellos tienen, tener la 
satisfacción que tienen por lograr algo sin darla 
la honra a Dios, tener los logros personales sin 
considerar al verdadero proveedor de todo, si mi 
propósito de codiciar es para ser como el hombre 
injusto deberíamos de considerar nuestras vidas 
ante la ley de Dios y llevarlas a los pies de Cristo, 
Rom 7:7, para ser perdonado.  
 
Amén.      

 
 
 
 
 

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán 
Pr. Francisco Hernández Rosas 

Abril 07, 2024 

 

que mi prójimo tiene, y que le sea quitado 

para yo tenerlo, es la confirmación de que 

no estoy dando uso correcto a la bendición 

de tener vista. El grado de deseo que le 

demos a nuestros anhelos, debe ser algo 

que nos lleve a razonar y a preguntar y 

responder con total honestidad ¿Hasta 

dónde seríamos capaces de llegar por tener 

lo que deseamos? Si la respuesta dice que 

no hay límite, entonces debemos tener 

cuidado con lo que vemos, ya que 

seguramente estamos codiciando y la 

codicia no tiene la más mínima cabida ante 

Dios, este último mandamiento lo confirma: 

mujer, casa, siervo, tierra, asno, ni cosa 

alguna.  

 

No hay tal concepto de “envidia de la 

buena” o algo parecido. Así como no puede 

existir un ladrón honrado, tampoco puede 

existir la “envidia de la buena”. Gen 3:5-6. 

Lo que podríamos apreciar como buena 

envidia simplemente es codicia, el deseo de 

obtener más y más con el propósito de tener 

más, consiguiendo lo que otro tiene. Eva 

aspiró a algo bueno, en su opinión y en sus 

ojos encontró la confirmaron de sus deseos 

y no vio mal el hecho de ser como Dios.  

Es cierto, ella pudiera culpar a la serpiente, 

pudiera buscar una justificación en su 

aspiración, pero no se trata de lo que otros 

digan o hagan, se trata de lo que Dios ha 

mandado, Gén 2:16-17. Ahora que si se 

trata de lo que otros digan o hagan, 

nuestros ojos deberían de estar en 

“codiciar” lo que otros hermanos hacen y 

dicen de buena manera y no lo opuesto. 


